

めざす学校像

- ・明るく、楽しい学校
- ・安心・安全で、美しい学校
- ・地域から信頼される学校

飯沼小だより



学校教育目標 人間性豊かで、心身ともにたくましく、
主体的に行動できる児童の育成

令和 7年 2月 28日
第 11 号
【児童数201名】

令和 6 年度の締めくくり ～希望の春に向けて～

常総市立飯沼小学校長 吉澤 博之

4月に令和6年度がスタートして、1年が過ぎようとしています。先日、児童が下校する時に竹林の付近を通った時のことです。その日は風がとても強く、竹林の竹が大きくなびていました。今にも折れそうな感じでしたが、竹はしなやかに揺れて、折れることはありませんでした。これは、竹にはたくさんの「節目」があり、強風や大雪にあっても、節が柔軟に伸び縮みしながら全体が大きくなることで、衝撃をやわらげると言われています。節が大切な役割を果たしているのです。

さて、まもなく6年生は卒業、1年生から5年生は進級という大きな「節目」を迎えます。この1年間に学校や家庭で学んだこと、できるようになったこと、頑張ったことをそれぞれの今後への自信にして欲しいと思います。そして、自ら強い節目をつくり、どんな困難にもめげることのない、竹のような強い人間に育っていかれることを願っています。

これからも、飯沼小学校の校歌に歌われている、「♪ 希望がおどる飯沼小学校 励もうきょうも飯沼小学校 未来へのびる飯沼小学校 ♪」のような学校を目指し、令和の時代を生きていく子どもたちの、確かな成長を育てていきたいと思ひます。

Let's create strong knots like bamboo for the spring of hope!

2/6 クラブ活動(4～6年生)、クラブ見学(3年生)

4年生から6年生は6つのクラブを選択して、それぞれ楽しみながら活動しています。今回は、3年生が来年度にどのクラブを選択するか、グループに分かれて見学しました。クラブ活動の様子をメモしたり一緒に活動したりしました。6年生が優しく教えている様子も見られました。3年生はみんなわくわくしながら、見学や体験をしていました。



2/10 6年生による読み聞かせ

6年生は、朝の時間にグループで1～5年生の教室を回って読み聞かせを行いました。グループごとに話を考え、紙芝居にしてそれぞれの教室で話しました。どの学級でも6年生のお話を楽しみにしていて、みんな集中して話を聞いていました。



2/19 プログラミング学習

1年生と2年生では、ICT支援員の先生によるプログラミング学習を行いました。今日は、ビジュアルプログラミングの一つの「Viscuit (ビスケット)」を行いました。自分の描いた絵に、自由に動きをつけることができます。今日の授業では、海の中にいる生き物をイメージし、魚、イカ、タコなどを上下左右に自在に動かすプログラムを考え、何度も試しながらプログラミングにチャレンジしました。



2/21 学年末授業参観、家庭教育学級(1年生)

保護者の皆様には、お忙しい中、授業参観及び学級懇談ありがとうございました。1年間のまとめとして学習したことやできるようになったことなど児童が発表する場面が多く見られました。また、1年生の保護者の皆様には、家庭教育学級閉級式(人権教育の講話)への参加、大変お世話になりました。



<1年1組>



<2年1組>



<3年1組>



<4年1組>



<5年1組>



<6年1組>

<3月からの主な行事予定>

- 6日(木) クラブ活動(4～6年)
- 11日(火) 6年生を送る会
- 13日(木) 通学班編成会議
- 14日(金) 大掃除
- 19日(水) 卒業式

- 24日(月) 修了式
- 31日(月) 離任式
- 4/7日(月) 新任式、始業式
- 4/8日(火) 入学式

～飯沼小学校ホームページのご案内～

☆学校ホームページでは、児童の日々の学校生活の様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。

<https://www.joso.ed.jp/iinuma-e/>

